

6年生 陸上記録会 努力の大切さ

6年生は10月13日に鞘ヶ谷陸上競技場で小倉南区陸上記録会が行われました。6年生になってスタートした朝のランニング、9月から始めた種目別練習などの成果で選手として出場した多くの子どもたちは自己新記録を達成していました。中には入賞する児童も数名いました。残念ながら選手には選ばれなかった子どもたちも最後まで練習を頑張ったり当日の応援を頑張ったりする姿は立派でした。練習にご協力頂いた湯川中学校の陸上部の皆さん、沼中学校の米丸先生、健康管理や激励を送って頂いた保護者の皆様に感謝いたします。



湯川中学校陸上部のみなさん

5年生 自然教室 仲間との協力

5年生は10月4日、5日でもじ少年自然の家に自然教室に行きました。もじ少年自然の家のテーマである「規律」「共同」「友愛」「奉仕」に「感謝」を加え、それぞれが目標を立て、共同生活した2日間でした。帰ってきたときは一回り成長したように見えました。また、夜の肝試しの時には昨年度担任だった田代先生が激励に来てくれました。葛原小の先生方の絆の深さを感じました。



4年生 連合音楽会 緊張と満足感



10月19日、20日に小倉南生涯学習センターで連合音楽会が行われました。葛原小学校4年生は1日目の出演でした。これまでの練習の成果を発揮し、響きある「いつだって」の合唱とジャズ風の「茶色のこびん」の合奏を披露しました。当日も壮行会でも

たくさんの保護者の皆様の応援を頂きました。ありがとうございました。心を合わせて努力し、一つのことを成し遂げる素晴らしい経験ができました。

朝のあいさつ運動 ～ボランティア活動で活気があります～

「くすのき9月号」でもお知らせしましたが、夏休み中に行われた5校合同いじめ防止サミットの取組をうけて、今葛原小では朝のあいさつ運動が活気付いています。毎月10日20日30日をあいさつ運動の日と定め、運営委員会の児童が正門、東門に立ってあいさつ運動を行ってきていました。10月からは運営委員会の児童に加えて、あいさつボランティアを募集してあいさつ運動を行っています。自発的に多くの児童が集まってくれます。あいさつする側、される側の体験をすることは貴重だと感じています。今後ますますあいさつの輪が広がって清々しい朝を迎えられることを期待しています。



11月 今後の主要行事のお知らせ

- 7日(火) のびのび学級 合同スポーツ大会
- 8日(水) 人権学習参観 人権講演会
- 13日(月)14日(火) 西日本看護専門学校学生実習
- 16日(木) 5年生 バスケットボール大会 (湯川小学校と対戦 葛原小にて)
- 17日(金) 2年生 食育学習
- 18日(土) 土曜日授業 (学習参観ではありません・引渡し訓練)・おおくす祭
- 20日(月) 2年生 食育学習 6年生 スクール救命士
- 21日(火) 平和集会
- 22日(水)24日(金) 5年生出前授業(地域の偉人)
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 27日(月) 3年生 スーパーマーケット見学
- 28日(火)29日(水) 6年生 出前授業(地層の学習)
- 30日(木) 1・2年生 スケート体験教室